

EUROPE – Le Parlement Européen ne se prononce pas...

Par

Publié le 29/11/2001

Le Parlement européen a renoncé à donner un avis sur les techniques génétiques et le clonage, en rejetant (316 voix contre 37 et 47 abstentions) l'ensemble du rapport d'une commission temporaire sur la génétique humaine. Ce rapport, très controversé, avait d'ailleurs été adopté de justesse par la commission temporaire. Il recommandait « d'exclure » le clonage thérapeutique et la création d'embryons pour la recherche et souhaitait que toute matière vivante soit considérée comme non brevetable.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/europe-le-parlement-europeen-ne-se-prononce-pas/